



## Santiago Creel celebra la detención de Ovidio Guzmán

Con un minuto de aplausos, legisladoras y legisladores integrantes de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión se pronunciaron por la detención de Ovidio Guzmán. A petición del diputado del PT, Jesús Fernando García, se realizó un breve reconocimiento a la Guardia Nacional, al Ejército y a elementos de seguridad. También se pronunció el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, quien celebró la captura de Ovidio Guzmán y la calificó como una rectificación del operativo de 2019 en donde se liberó a Ovidio, además hizo un llamado a detener la violencia en Michoacán, Zacatecas y Colima y afirmó que si hay voluntad política se puede detener al crimen organizado.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMj6MuWH35LKNoo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212263&parId=75F18D3264FEE48F%212257&o=OneUp>